



CRUCERO 7 DÍAS / 6 NOCHES - RÉF. CEB_PP

Un crucero inédito por los ríos Rin y Neckar (formula puerto/puerto)

Estrasburgo(2) - COLONIA - COBLENZA - RÜDESHEIM - WORMS - HEIDELBERG - EBERBACH - Estrasburgo(2)

Este crucero exclusivo le invita a descubrir ciudades emblemáticas y rincones encantadores a lo largo de dos ríos legendarios, el Rin y el Neckar. Tendrá la oportunidad de admirar maravillas arquitectónicas como el castillo de Drachenburg, en Koenigswinter, una auténtica obra de arte enclavada en una cima de verdes colinas. Sumérjase en la fascinante historia de Coblenza explorando la poderosa fortaleza de Ehrenbreitstein, símbolo de resistencia y grandeza. En Rudesheim, déjese transportar atrás en el tiempo con una cautivadora visita al museo de la música mecánica, donde resuenan encantadoras melodías a través de los tiempos. Algo más alejada, le espera la majestuosa catedral de Worms, testigo de la grandeza arquitectónica y espiritual de la época medieval. Por último, sumérjase en el romanticismo y la elegancia atemporal de Heidelberg, cuyo castillo domina la ciudad y ofrece impresionantes vistas del Neckar. Este crucero por el Rin y el Neckar promete recuerdos inolvidables y momentos de pura magia navegando por estos ríos míticos.

Favorito : Castillo de Drachenburg(1), icono del Romanticismo



Los puntos fuertes

- Navegación a bordo de un barco de vapor a ruedas, EXCLUSIVO DE CROISIEUROPE
- **DESCUBRIMIENTOS(1):**
 - Coblenza y la fortaleza de Ehrenbreitstein
 - Worms y su catedral
 - Heidelberg y su castillo sobre el río Neckar

PROGRAMA DE CRUCERO (7 DÍAS / 6 NOCHES)



Día 1 : Estrasburgo(2) - COLONIA

Traslado disponible(2) en autocar a Colonia. Embarque. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. Cena a bordo.



Día 2 : COLONIA - COBLENZA

Excursión opcional al castillo de Drachenburg. Nos dirigiremos a Königswinter para visitar el castillo de Drachenburg. Aquí se encontrará con un icono del romanticismo renano. Exactamente donde el Siebengebirge revela todo su memorable encanto. El castillo de Drachenburg, construido entre 1882 y 1884, es uno de los más importantes de finales del siglo XIX en Alemania. Merece la pena visitarlo por su estilo neorromántico, digno de una residencia de la Bella Durmiente, sus jardines y terrazas con vistas al Rin y sus estancias interiores.

Regreso a bordo. Tarde de navegación en dirección a Coblenza, a donde llegaremos durante la noche.



Día 3 : COBLENZA - RÜDESHEIM

Excursión opcional: visita guiada de Coblenza y la fortaleza de Ehrenbreitstein. En el corazón de la pintoresca región del Rin y del Mosela, rodeada por los cuatro macizos del Rin, la ciudad de Coblenza ofrece a los visitantes un rico conjunto de monumentos culturales y edificios históricos. Suba en funicular a la fortaleza de Ehrenbreitstein para disfrutar de una magnífica perspectiva de la ciudad, el Rin y el Mosela. Con vistas a la desembocadura del Mosela, la fortaleza domina el valle del Rin desde una posición de gran importancia estratégica.

Tarde de navegación en dirección a Rudesheim por el precioso valle del Rin romántico. Con sus castillos, ciudades históricas, viñedos y la legendaria roca de Loreley, el sublime paisaje, profundamente vinculado a la historia y la leyenda, ha inspirado a numerosos escritores, pintores y compositores. Llegada por la noche. La famosa calle Drosselgasse le aguarda con sus numerosas tabernas y orquestas.



Día 4 : RÜDESHEIM - WORMS

Excursión opcional: pequeño tren, cata de vinos y museo de la música mecánica en Rudesheim. Salida en un pequeño tren turístico para una visita guiada a los viñedos de Rudesheim. Cata de vinos en las históricas bodegas de Bassenheimer Hof, una casa señorial del siglo XVI. A continuación, traslado hasta el museo Siegfrieds Mechanisches Musikkabinett, ubicado en un edificio histórico del siglo XV. Esta finca alberga una impresionante colección de instrumentos musicales mecánicos y es una de las mayores y más bellas colecciones de los siglos XVIII al XX. Regreso a bordo para el almuerzo. Tarde de navegación en dirección a Worms. Entretenimiento a bordo. Llegada a Worms al final del día.



Día 5 : WORMS - HEIDELBERG

Excursión opcional: Worms y su catedral. Salida a pie para realizar una visita guiada de Worms, que, junto con Espira y Maguncia, fue residencia imperial a orillas del Rin. Se trata de una de las ciudades más antiguas de Alemania. Su catedral es una de las iglesias románicas con más notoriedad del valle del Rin. Su robusto e imponente exterior de arenisca rosa contrasta con su interior sencillo y modesto. Visitará el interior de la catedral de San Pedro, una basílica de doble coro dominada por sus cuatro torres y dos cúpulas, que se construyó entre 1171 y 1230. Destacan el altar mayor diseñado en el siglo XVIII por Balthasar Neumann y las sillas del coro, talladas en 1760. Tras la visita, disfrute de tiempo libre antes de regresar al barco a pie a su propio ritmo.

Tarde de navegación en dirección a Heidelberg por el Neckar. Llegada al final del día. Noche libre. Escala nocturna.



Día 6 : HEIDELBERG - EBERBACH

Excursión opcional: Heidelberg, la ciudad símbolo del Romanticismo alemán. Encuentro con nuestros guías en el castillo de Heidelberg, donde le mostrarán el exterior de esta magnífica edificación de arenisca rosa, parcialmente en ruinas. Desde finales del siglo XVIII, las ruinas del castillo han inspirado a pintores y poetas, que veían en él un símbolo de la grandeza y la decadencia del esfuerzo humano. Goethe, Hölderlin, Uhland y Eichendorff celebraron el paisaje del castillo, mientras que muchos pintores lo eligieron como motivo. También descubrirá las terrazas geométricas del jardín del Palatinado, el "Hortus Palatinus", considerado en su día la "octava maravilla del mundo". Podrá recorrer el casco antiguo en compañía de los guías. En su paseo, tendrá la ocasión de admirar el exterior de la Iglesia del Espíritu Santo, construida entre 1398 y 1441 y lugar de enterramiento de los Príncipes Electores.

Regreso a bordo para el almuerzo. Navegación en dirección a Eberbach, a donde llegaremos a última hora de la tarde. Aproveche para pasear por la pequeña ciudad medieval de Eberbach. Situada a orillas del Neckar, cuenta con casas de entramado de madera, fuentes históricas y fortificaciones.

Noche de gala. Escala nocturna.



Día 7 : EBERBACH - Estrasburgo(2)

Desayuno bufet a bordo. Desembarque a las 9:00. Traslado disponible(2) en autocar hasta Estrasburgo. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

crucero en pensión completa desde la cena del J1 hasta el desayuno buffet del J7 – bebidas incluidas a bordo (excepto cartas especiales) – seguro de asistencia/repatriación – alojamiento en camarote doble con aire acondicionado, ducha y WC – asistencia de nuestro equipo de actividades de entretenimiento – cóctel de bienvenida – actividades de entretenimiento – noche de gala – tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

bebidas que figuran en las cartas especiales, bebidas tomadas durante las excursiones o los traslados – seguro de anulación/equipaje – excursiones opcionales (se deben reservar y pagar a bordo o en la agencia) – traslados(2) de Estrasburgo a Colonia el J1 y de Eberbach a Estrasburgo el J7 – gastos personales.

Acercamientos pre y post-embarque

Posibilidad de traslado en autobús(2) de Colonia a Sarrebruck y de Eberbach a Estrasburgo

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Por motivos de seguridad de la navegación, la empresa y el capitán del barco podrán cambiar el itinerario del crucero.

(1) Excursiones opcionales.

(2) Traslado a petición, con coste adicional, póngase en contacto con nosotros. Traslados garantizados para un mínimo de 25 personas.

El abuso de alcohol es peligroso para la salud, beba con moderación.

EXCURSIONES

Día 2 1 Excursión (s)

(Opcional)

Clásica



Por la Mañana

Día 3 1 Excursión (s)



Visita guiada de Coblenza y la fortaleza de Ehrenbreitsein *(Opcional)*

Duración : 04h00



Por la Mañana

Día 4 1 Excursión (s)



Rüdesheim : cata de vino* y Museo de los Instrumentos de la Música Mecánica
(Opcional)

Duración : 02h30

Clásica



Por la Mañana

Día 5 1 Excursión (s)



(Opcional)

Clásica



Por la Mañana

Día 6 1 Excursión (s)



Heidelberg y su castillo (exterior) *(Opcional)*

Duración : 04h30

Clásica



Por la Mañana